



Donnerstag, 3.12.20

Aktuelle Corona-Fälle am Gymnasium Bethel - Update

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

aktuell gibt es bei uns am Gymnasium drei Coronafälle in der Schülerschaft, und zwar jeweils einen in den Jahrgangsstufen EF, Q1 und Q2.

Im Zusammenhang mit diesen Fällen sind in der EF ungefähr 15 Schüler*innen in Quarantäne, in der Q1 sieben und in der Q2 niemand, da der/die betroffene Schüler*in sich bereits seit längerem in Quarantäne befindet und hier keine schulischen Kontakte mehr ermittelt werden mussten.

Abgesehen von diesen Fällen befinden sich immer wieder einzelne Schüler*innen aufgrund von Kontakten zu coronapositiv getesteten Personen außerhalb des schulischen Kontextes in Quarantäne.

Aktuell gibt es keine Coronafälle in der Lehrerschaft und es befinden sich auch keine Kolleg*innen in Quarantäne.

Liebe Schüler*innen, bitte denken Sie – auch wenn es manchmal schwerfällt – unbedingt daran, die Hygiene- und Infektionsschutzmaßnahmen auch außerhalb des Unterrichts auf den Gängen, auf dem Schulgelände und **insbesondere in den Pausen** einzuhalten.

Wenn Sie nach einer COVID19-Erkrankung (auch wenn Sie (fast) symptomfrei geblieben sind) wieder genesen sind und Ihre Quarantäne beendet ist, melden Sie sich bitte unter

gymnasium-bethel.de

wieder in der Schule zurück.

Ich danke den Schüler*innen für Ihr verantwortungsvolles Verhalten und allen Beteiligten für Ihre Mitarbeit und Offenheit dort, wo es Coronafälle gab.

In der Hoffnung, dass wir zunächst einmal in den kommenden zwei Wochen weiterhin gut durch den (Schul-)Alltag kommen, verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

Dr. Andreas Gather